

10.4.2024 / außerordentliche Generalversammlung

Geschrieben von: Bernhard Schütz

Donnerstag, 11. April 2024 um 14:31 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, 11. April 2024 um 14:43 Uhr

Am Mittwoch, den 10. April 2024 fand im Anschluss zur Musikprobe eine außerordentliche Generalversammlung statt. Der Grund war der gesundheitliche Rücktritt unseres Obmannes Markus Schmelz vom Februar 2024. Seitdem führte unser Flügeltrompeter Stefan, der ja auch Obmannstellvertreter war, die Agenden des Obmannes.

Gestern übernahm das älteste Vorstandsmitglied Gottfried Pöchlinger den Vorsitz und wir wählten zuerst einstimmig als neuen Obmann Stefan Schütz. Danach übernahm unser neuer Obmann Stefan den Vorsitz und wir wählten wieder einstimmig den neuen Stellvertreter Stefan Schmelz. Und zu guter Letzt wählten wir wieder einstimmig als neuen Beirat Markus Schmelz.

Unser neuer Obmann bedankte sich für das Vertrauen und bat weiterhin um Unterstützung für den MV Arnsdorf.



10.4.2024 / außerordentliche Generalversammlung

Geschrieben von: Bernhard Schütz

Donnerstag, 11. April 2024 um 14:31 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, 11. April 2024 um 14:43 Uhr
